
Ecole Louis Canis – conseil d’e cole 

 

Compte rendu conseil école du lundi 2 novembre 2015 

Présents :  Mme Racaud ( parent élu), Mme Bisson (parent élu), Mme Courjault (parent élu), Mme 

Machet (parent élu), Mme Julien (parent élu), Mme Rambaud (parent élu), Mme Cherchement 

(parent élu), Mme Béduneau (parent élu), M. Dieumegard ( maire) , M. Chaussonneau ( Adjoint 

chargé des affaires scolaires), Mme Chenebieras ( directrice), Mme Le Ster ( enseignante), Mme 

Sachet ( enseignante), Mme Guittard ( enseignante). 

Excusé : Mr Caramigeas (DDEN) 

 

1. Les effectifs de la rentrée 2015-2016 

TPS :  3 PS :  13 MS : 13 GS : 12 CP : 19 CE1 :  17 

CE2 : 8 CM1 : 8 CM2 :   21 

L’école compte 111 élèves sans compter les TPS qui sont actuellement 3. 

La répartition  

TPS-PS-MS : 3-12-8 soit 24 élèves 

MS-GS-CP : 6-11-7 soit 24 élèves 

CP-CE1 : 12-9 soit 21 élèves 

CE1-CE2-CM1 : 4-8-8 soit 20 élèves 

CM1-CM2 : 4-21 soit 25 élèves 

Cette répartition a été choisie par les enseignantes afin que certaines classes ne soient pas trop 

chargées. Les CP, CE1 et CM2 sont des groupes importants. Cela a pour conséquence le partage 

de presque tous les groupes de niveaux de l’école. Les enseignantes ont alors réfléchi à des 

décloisonnement ou échanges d’élèves permettant de regrouper les moyens, les CP, les CE1 et 

les CM1 qui sont séparés le reste du temps. Le décloisonnement a lieu de 13h30 et 14h30 tous 

les jours et les moyens sont réunis également le mercredi matin. 

D’autres temps permettront plus tard aux élèves de se réunir : les rencontres USEP, la piscine… 

2. Lecture du règlement intérieur et charte de la laïcité. 

La directrice présente le règlement intérieur et la charte de la laïcité. Le règlement intérieur reste 

le même que l’année passée, il évoluera certainement l’année prochaine avec les nouveaux 

programmes et la nouvelle organisation des cycles. 

La directrice propose que le règlement intérieur et la charte de la laïcité soient envoyés par 

messagerie électronique aux familles et un coupon attestant de leur lecture  sera à retourner signé 

à l’école ( par l’intermédiaire du cahier de liaison). Pour les parents ne disposant pas de 



messagerie électronique, les photocopie seront faites et glissées dans le cahier de liaison des 

élèves. Les parents sont d’accord avec cette organisation.  

3. Projet d’école/ projet des classes. 

Projet pluriannuel : 2014-2017 

Les enseignantes ont fait le bilan des actions menées l’année dernière et proposent cette année 

de continuer ces mêmes actions mais en les modifiant légèrement pour répondre aux difficultés de 

mise en œuvre rencontrées l’année passée. Les axes restent les mêmes : 

- Axe 1 : assurer la maîtrise par tous les élèves des instruments fondamentaux de la 
connaissance à la fin de l’école élémentaire. Les enseignantes proposent de mettre en place un 
journal numérique dont des articles pourraient être mis en ligne sur le site de l’école. L’objectif 
étant d’amener les élèves à lire, à écrire mais aussi à réfléchir sur leurs écrits. 
- Axe 2 : favoriser la différenciation pédagogique pour prendre en compte l’hétérogénéité des 

élèves. Les enseignantes proposent de continuer les plans de travail mis en place l’année passée 

mais avec cette année des temps dédiés à cette activité. 

- Axe 3 : le parcours de l’élève de l’école au collège. Les enseignantes proposent de continuer la 

liaison CM2-6e  et de travailler sur le parcours de l’élève. 

 

 Projet solidarité/climat scolaire et autres projets : 

Les enseignantes ont choisi avec les élèves de reconduire la thématique des solidarités dans le 

cadre de l’éco-école. Des actions vont être mises en place tout au long de l’année : 

- un projet classe découverte : 15-16-17 juin sur l’île d’Oléron. Une réunion d’information début 

décembre est prévue. 

- continuer la correspondance avec les Bergeronnettes (personnes âgées) et la correspondance 

des PS-MS-GS avec l’école de Soudan. 

- des ateliers massage (bien-être) 

- un projet sur le Japon (correspondances, intervention d’une japonaise, découverte de la culture à 

l’école). 

- un projet sur la présence des écrans dans la vie des enfants. 

- les classes des PS-MS-GS et CP-CE1 participent à un projet académique autour de la couleur. 

- une fresque solidaire (sous le préau) se fera au printemps.  

- 2 classes participeront à l’USEP. 

- du 23 Novembre au 4 Décembre : la quinzaine des parents à l’école. 

 

4. Travaux réalisés et prévus 

Plusieurs demandes avaient été faites : démonter la mezzanine, des changements de tableaux, 

l’installation d’un lino… Ces travaux ont été réalisés dans l’été par l’employé communal. 

Des commandes de matériel avaient également étaient faites en novembre 2014, confirmées en 

juin 2015, elles devaient être livrées pour la rentrée. 

Un tableau pour la classe des MS-GS-CP et 6 tables et 6 chaises avaient été demandés, le 

matériel devait être livré fin Août. La livraison a été faite le 16 octobre pour le tableau. La directrice 

déplore ces dysfonctionnement et la manière dont la communauté de communes y répond, 

notamment en choisissant de ne pas organiser la réunion des directeurs de ce début d’année. 

Les dysfonctionnement concernant les travaux sont importants, la directrice a l’impression d’être 

chef des travaux. 

 

5. Questions diverses. 

Il n’y a pas de questions diverses. 



 


